



Club de Publicaciones de la Iglesia

(Church Periodical Club)

Dedicado al Ministerio de la Palabra Escrita

Afiliado de la Iglesia Episcopal

INFORMACIÓN SOBRE FONDOS Y SUBVENCIONES

El Club de Publicaciones de la Iglesia se financia con contribuciones voluntarias de obispos, sacerdotes, diáconos, laicos, Juntas de Mujeres de la Iglesia Episcopal y otros amigos dedicados de toda la Iglesia. CPC cuenta con el apoyo de la preocupación, el tiempo, los talentos, el trabajo y el dinero de quienes creen en el Ministerio de la Palabra Escrita. Estas donaciones permiten que The Church Periodical Club continúe funcionando como una fuente sin fines de lucro de materiales escritos impresos y electrónicos gratuitos para quienes de otra manera no pueden obtenerlos. Se pueden realizar nuevas donaciones en cualquier momento y por cualquier monto a cualquiera de los fondos del CPC. Los obsequios sin restricciones son especialmente bienvenidos. Los donantes también pueden hacer obsequios conmemorativos, de acción de gracias y de honor para reconocer a quien el donante desee.

Fondos para subvenciones

El Fondo Nacional del Libro, conocido por su siglas en inglés NBF, es el más antiguo de los dos fondos del Church Periodical Club. **NBF**, se ha limitado principalmente a libros y materiales relacionados para adultos desde la aparición **del Fondo de Millas de Centavos (MOP)**, que proporciona subvenciones para las necesidades de libros de los niños y las niñas. Los fondos para cubrir las solicitudes de subvenciones son donados por individuos, parroquias, diócesis y provincias. Se anima a los amigos del CPC a contribuir periódicamente a ambos fondos y a patrocinar solicitudes específicas de libros.

El Fondo Nacional del Libro (NBF) se inició en la década de 1940. Las solicitudes de subvenciones provienen de escuelas, bibliotecas, individuos, agencias y parroquias de toda la Comunión Anglicana. Los recibos de las reuniones realizadas en las parroquias los domingos del CPC deben designarse para NBF; También se utilizan los rendimientos de un fondo de dotación del NBF. Las solicitudes de subvención vencen en marzo y las subvenciones para solicitudes calificadas se realizan anualmente en junio.

El Fondo de Millas de Centavos (MOP) se estableció en la Reunión Trienal celebrada en Detroit en 1988. Los rendimientos de un fondo de dotación del MOP también se utilizan para financiar subvenciones. Las solicitudes de subvención

se revisan y se otorgan subvenciones a solicitudes calificadas a medida que se reciben.

Dotaciones

El Church Periodical Club ha recibido varias donaciones. Estas donaciones permiten que The Church Periodical Club continúe funcionando como una fuente sin fines de lucro de materiales impresos y electrónicos gratuitos para quienes, de otra manera, no pueden obtenerlos.

Otros fondos

El Club de Publicaciones de la Iglesia se financia íntegramente con contribuciones voluntarias. Los fondos no designados se utilizan para la administración y para el Fondo Nacional del Libro.

El Fondo General retiene todo el dinero no designado para otro fondo, así como las donaciones designadas para la administración.

El Fondo Trienal contiene dinero designado para la Reunión Trienal del CPC y para las delegadas a la Reunión Trienal de Mujeres de la Iglesia Episcopal. En el pasado, los fondos también se utilizaron para albergar un stand en las Convenciones Generales y una contribución "Energy Lift" de dulces y nueces a los delegados a la Convención General y Trienal de ECW.

Más información está disponible en la oficina nacional.